

LOCAL | Infraestructuras

La Diputación firma el contrato para reparar los daños por el temporal en la CO-7204 de Priego de Córdoba

También se ha suscrito el acuerdo que permitirá el arreglo de la A-333 por el Cañuelo, con un montante total de 335.512 euros

Redacción

Miércoles 8 de mayo de 2013 - 17:52



El delegado de Infraestructuras y Cooperación Municipal en la Diputación de Córdoba, Andrés Lorite, ha firmado dos contratos para reparar una carretera provincial, en Priego de Córdoba y una avenida, en Santaella.

En concreto, el también portavoz del Gobierno en la institución provincial ha suscrito con la empresa Júcar otro contrato para la reparación de daños por temporales en la CO-7204, de A-333 en el Cañuelo a CO-7202 en la localidad de Priego de Córdoba, con un

Priego de Córdoba. “Es una obra importante para los prieguenses, porque es una vía de comunicación muy concurrida”, ha apuntado el diputado.